



Destaca Fitch Ratings finanzas sanas de Nuevo Laredo

octubre 9, 2022

Raúl Llamas

Nuevo Laredo se está consolidando como uno de los municipios de Tamaulipas y México financieramente más estables al ejercer el gasto público de manera eficiente, de acuerdo a la calificación positiva otorgada por la empresa Fitch Ratings.

La agencia internacional de calificación crediticia, evaluó positivamente a la administración y otorgó una calificación de “AA” con una perspectiva positiva, de acuerdo a la explicación que da la alcaldesa **Carmen Lilia Canturosas Villarreal**.

De acuerdo con el documento publicado por Fitch Ratings, Nuevo Laredo está destacando por su disciplina fiscal y consideró que las transferencias que la ciudad recibe del Gobierno Federal son estables y crecientes.